



# Fuerzas federales retiran 464 cámaras colocadas por criminales en Culiacán

IVÁN EVAIR SALDAÑA

Elementos de seguridad federales retiraron el pasado fin de semana, en Culiacán, Sinaloa, 464 cámaras instaladas de manera irregular en espacios públicos; además, en la entidad neutralizaron dos laboratorios clandestinos empleados para la fabricación de droga sintética con 3 mil 900 litros y 405 kilogramos de sustancias químicas, así como aparatos para fabricar narcóticos.

## Suman 746 detenidos con la Operación *Frontera Norte*

Lo anterior lo informó ayer el gabinete de seguridad del gobierno de México, tras agregar que dicha acción forma parte de la operación *Frontera Norte*, que desde su comienzo –5 de febrero– a la fecha ha resultado en 746 detenciones de personas, el aseguramiento de 705 armas de fuego, 80 mil 317 cartuchos de diversos calibres, 2 mil 914 cargadores, 11 mil 861 kilos de drogas, entre ellos, 54.90 kilos de fen-

tanilo, 631 vehículos y 79 inmuebles.

En este contexto, la Fiscalía General de la República informó ayer que destruyeron en Sinaloa más de dos toneladas de distintos tipos de drogas y cientos de objetos usados para delinquir, incautados a grupos criminales. La operación de incineración de droga y destrucción de objetos del delito, ligados a varias carpetas de investigación, estuvo a cargo de la Fiscalía Especializada de Control Regional en Sinaloa en coordinación con los tres órdenes de gobierno.